

La société [JMAX & CO](#) (siège à Chalon-sur-Saône) est un nouveau concept de salle de sport. Son but est de prendre en compte de manière individuelle chaque personne via un programme à la carte. La société a été fondée par Coralie Cypres et Jean-Max Montas, sportifs de haut niveau. Le concept est différent des salles de sport à la mode, sans matériel et musique. Chaque personne est accompagnée individuellement ou en petit groupe de maximum 8 personnes à partir d'un bilan de forme permettant la mise au point d'un programme particulièrement adapté.